



Seguridad a la Morena: Ignacio Mier destacó las reformas para fortalecer la protección ciudadana en México



Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) en San Lázaro, celebró las dos iniciativas de reciente aprobación en el **Congreso de la Unión** para el fortalecimiento de la seguridad y protección ciudadana en México, donde las Fuerzas Armadas y las policías civiles se vieron beneficiadas.

Este jueves 13 de octubre, el también coordinador del grupo parlamentario de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** señaló como un logro que la Sedena continúe a cargo de la Guardia Nacional hasta 2028 y que se pueda disponer de los recursos de cuentas bancarias abandonadas para ayudar a las fuerzas federales, estatales y municipales.

“Aplaudo el respaldo de mis compañeras y compañeros diputados, con ello se dio un paso más hacia la consolidación de la Guardia Nacional y que aunado a la aprobación de la reforma de bienes mostrencos permitirá avanzar en la ruta para alcanzar la paz”